

Saint-Héand



Saint-Joseph

La Gimond



Saint-Joseph

Fontanès



Sts Pierre et Paul

Grammond



Saint-Pierre

Saint-Christo



Saint-Christophe

Marcenod



Saint-Jean-Baptiste

L'ordinaire et l'extraordinaire

Après la fête de Pentecôte, nous voilà, dans la liturgie, revenus au temps ordinaire. Durant la messe, la couleur verte est associée à cette période. Le vert est la couleur de l'Espérance. Le terme ordinaire ne veut pas dire banal mais quotidien. Il est celui du défi, de la persévérance. Cependant durant ce mois de juin, nous aurons trois liturgies solennelles : le dimanche de la Sainte Trinité, le dimanche du Corps et du Sang du Christ, (fête de l'Eucharistie), la fête du Sacré-Cœur de Jésus (vendredi juste après).

La Fête de la Trinité (3 juin) : le fondement de cette doctrine est exprimé dans le symbole du premier concile de Constantinople de 381. Le concept de « Trinité » ne figure pas explicitement dans le Nouveau Testament, mais les trois personnes y sont nommées et s'y manifestent à plusieurs reprises, dans leur distinction comme dans leur unité.

La Fête de l'Eucharistie (8 juin) : celle de toutes les eucharisties : Il est écrit dans Lumen Gentium N°11, que l'Eucharistie est « source et sommet de toute la vie chrétienne ». C'est Celui que nous pouvons recevoir le plus souvent et le plus facilement de tous les sacrements. Sans vouloir revenir sur cette période de la pandémie, qui a secoué la terre entière, j'ai entendu plusieurs fois au moment où l'on ouvrait à nouveau nos églises, qu'il était heureux de revenir à ce rythme vital de l'eucharistie : Le besoin de recevoir non seulement du Corps sacramentel de Jésus-Christ, consacré, partagé et reçu lors de la liturgie de la messe, mais également besoin du rassemblement des croyants, lieu de rencontre, de retrouvailles...

Un petit et gros clin d'œil aux équipes liturgiques des six clochers qui nous aident à célébrer le mieux possible, nous aidant à prier.

Union de prières avec une quinzaine d'enfants qui feront leur « première communion » dans les semaines à venir : ainsi la communion, la première et toutes celles qui suivront, les fera grandir dans la vie de Dieu. Rappelons que cette étape est proposée aux enfants ayant fait deux années de découverte de l'évangile en catéchèse avec notamment plusieurs temps forts.

Ces premières communions sont prévues dans plusieurs clochers :

Le 18 juin à 9h à Fontanès, le 25 juin à 9h à Saint-Christo et le 2 juillet à 10h30 à Saint-Héand.

La Fête du Sacré Cœur (16 juin) : durant la cène que Jésus a partagée avec les 12 apôtres, Jean a posé sa tête sur le cœur de Jésus. Il a lui-même vu le cœur de Jésus transpercé au moment de sa passion. Dans les représentations, (tableaux ou statues), le cœur est souvent illustré sous la forme d'un véritable cœur humain avec une plaie ouverte et saignante. Il exprime de Jésus pour nous, non seulement des sentiments, mais aussi le courage, la volonté et l'intelligence, vertus pour entrer en relation avec qui que ce soit.

Bon mois de juin !

Horaires des messes de juin 2023

	St Héand	La Gimond	Fontanès	Grammond	St Christo	Marcenod
- Juin -						
Dimanche 4	10h30			9h		
Samedi 10	18h30					
Dimanche 11		10h30				9h
Dimanche 18	10h30		9h			
Dimanche 25	10h30				9h	
- Juillet -						
Dimanche 2	10h30			9h		

Ils nous ont quittés

Dans l'espérance de la résurrection, nous avons accompagné :

A Saint-Héand :

Paulette Antonia THELISSON
Marius FRANÇON

A La Gimond :

Catherine FERLAY

A Grammond :

Claudius VILLARD

A Marcenod :

Germaine FRANÇON

Qu'ils reposent dans la lumière et dans la paix du Christ.



Permanence d'un prêtre

Père Jean Yves ou Père Miguel sont présents chaque mardi de 9h30 à 11h30, à la cure de St Héand.

Possibilité de recevoir le sacrement de Réconciliation.

Aumônerie

L'aumônerie de la paroisse "ouvre sa porte" **vendredi 23 juin de 18h30 à 21h30 à St Christo en Jarez.**

C'est l'occasion de venir rencontrer les jeunes qui la fréquentent, de faire leur connaissance, d'écouter leur témoignage, d'échanger avec leurs deux responsables : Anne-Françoise Grataloup et Philippe Néel, diacre de la paroisse

L'aumônerie c'est 100% de temps de partage, de prière, d'échanges, de jeux, de projets, de joies...

Cette invitation est lancée à tout collégien de la paroisse, scolarisé dans un établissement de la paroisse ou pas, collégien désireux de mieux connaître Jésus le Christ et son Eglise, soucieux de grandir en humanité avec d'autres jeunes.

Sur place, nous pourrions proposer boissons et en-cas à grignoter.

Nous serons heureux de faire de nouvelles connaissances. A très bientôt.

Pour tout renseignement : ph.neel11@gmail.com

Baptêmes

Samedi 10 juin à 17 h à Saint Héand

Raphaële et Elise PREBIN de Saint Héand
Louna RUIVO de Saint Héand



Dimanche 11 juin à Marcenod

Léonie RIBERON de Marcenod

Mariage

Samedi 24 juin à 15h30 à Saint Héand :

Clothilde GONON et Maxime DECULTIEUX

Que nos vœux et nos prières les accompagnent dans leur engagement.



Venez adorer le Seigneur

Chaque **1^{er} vendredi** du mois de 18h à 19h
Prochaine adoration :

Le **2 juin**, à la chapelle, cure de St Héand.



Contact : Hélène BLONDAUX - 06 72 73 47 07

Espérance et Vie

Rencontre le **lundi 5 juin**, 14h, cure de Saint-Christo.

Contact : Robert Laval au 06 51 54 80 90

Groupe de chant

Judi 8 et 22 juin, 20h à 21h30, à la cure de St Héand.

Claire et Jean-Baptiste Gaultier 06 76 08 52 32

Rassemblement de fin d'année du M.C.R

Mercredi 28 juin 2023, 60^{ème} anniversaire

9h30 : accueil

10h00 : messe présidée par Mgr Sylvain Bataille

12h00 : apéritif et repas

14h00 : temps récréatif avec P. A. Belmonte et P. S. Vaganay

Rendez-vous au parc de Longiron au 31 rue Salvator Allende à La Talaudière !

Le prix de la journée, hors transport, est de 25€. Aucune personne ne doit être empêchée de venir pour des raisons financières. Pour finir de couvrir les frais, une quête sera faite au cours de la célébration. Le surplus sera donné pour les J.M.J.

Les inscriptions sont à envoyer **avant le 1^{er} juin** avec le règlement du repas de 25€ par personne, par chèque, à l'ordre du MCR, à Mme Lydie LE ROCH TESTELIN au 47 rue de la Fonfort 42600 Moingt – Montbrison

En savoir plus : <https://saint-francois-forez.fr/actualites>

Téléphone : 04 77 36 47 62

Vous pouvez inviter parents et amis !

Préparation au sacrement de première communion

Cette année une **quinzaine d'enfants** ont souhaité s'engager sur ce chemin de préparation. Ce parcours s'est vécu en 4 temps forts.

1^{er} temps fort : « le Seigneur nous donne la vie nouvelle : LE BAPTÊME »

Le dimanche 29 janvier, messe avec la communauté de St-Héand, suivie d'une rencontre de caté (de 11h30 à 15h30). C'est parce qu'un jour ils ont été baptisés qu'aujourd'hui les enfants ont le désir de communier.

Au cours du temps liturgique nous avons vécu le rite de l'aspersion et auparavant, les enfants, en atelier, s'étaient interrogés sur le sens et la valeur de l'eau.

La rencontre leur a permis de comprendre que le baptême est important, d'entendre que nous sommes les enfants bien aimés de Dieu et que cela nous invite à nous mettre toujours plus en route derrière Jésus. L'Évangile de la Samaritaine nous fait comprendre que Jésus est la source qui nous fait vivre.

2^{ème} temps fort : Mise en valeur de la Parole de Dieu

Week-end du 11 et 12 mars à la Neylière à Pomeys.

Nous étions 14 enfants et 10 parents animateurs.

Ce temps de retraite nous a permis d'expérimenter le "vivre ensemble la communion"

L'ensemble du groupe a dû accepter d'être l'ange gardien d'un des membres du groupe.

C'est à partir du récit **du fils prodigue**, que nous avons commencé ce week-end. Ensemble nous avons réfléchi au sens du sacrement de la réconciliation.

Notre participation à la messe avec la communauté à 11h45 nous a ouvert à la seconde étape de notre cheminement : « *mettre la Parole de Dieu au centre* » de notre vie chrétienne. C'est avec le récit de la parabole du semeur et par une appropriation du récit, comme la fabrication d'un "land 'art", que nous avons découvert comment la Parole de Dieu peut porter du fruit.

Après un repas servi à table nous avons découvert ce lieu d'accueil, la Neylière.

Nous remercions les personnes bénévoles qui ont pris du temps pour nous faire visiter la Fresque de l'Oratoire, ainsi que le musée de l'Océanie, lieu de mission pour les frères maristes,

Ce samedi soir nous avons eu la chance de vivre un concert donné à la Neylière par 2 chorales dont une composée de 30 choristes de 18/25 ans, de Lyon. Belle soirée !

Dimanche matin après un petit déjeuner copieux, nous avons eu un temps de méditation avec notre dizainier que nous avons fabriqué la veille. Puis par petites équipes " liturgiques " nous avons préparé la messe de 15 h. Une manière d'être initié par le sacrement lui-même.

Tous les enfants ont été rejoints par leur famille (parents, frères et sœurs) pour partager cette eucharistie célébrée par le père Jean Yves.

3^{ème} temps fort : le samedi 8 Avril : « Le Christ se donne et nous invite à nous donner »

Cette étape vécue à St Christo, avec le Père Miguel et l'ensemble des enfants inscrit au kt, a aidé les enfants à entrer plus avant dans le mystère du don du Christ qui nous invite à donner de nous-mêmes.

4^{ème} temps fort : le Dimanche 30 Avril : « Jésus est présent dans l'Eucharistie »

C'est avec le récit de Paul aux Corinthiens, que les enfants ont regardé avec précision les paroles que Jésus a prononcées au cours de son dernier repas et les paroles de la prière eucharistique. Cela nous rappelle que le repas du Seigneur construit réellement la communauté.

Enfin avec le récit des disciples d'Emmaüs, nous sommes envoyés par Jésus pour l'annoncer à notre tour. C'était le sens de la 2^{ème} partie de cette dernière journée de préparation.



Vous l'avez compris, vouloir suivre le Christ nous engage véritablement ! C'est le sens donné à ce parcours : être initié par le sacrement lui-même par sa présence aux différentes messes mais aussi en prenant le temps d'échanger en groupe sur ce que c'est que le vivre ensemble de la communion.

Vous retrouverez ces enfants dans leur démarche de célébration de sacrement dès le 18 juin.

Je remercie l'ensemble des parents qui ont pu, pour ces 4 temps forts, donner de leur temps mais surtout accepter de partager leurs expériences de croyant en Jésus-Christ.

En effet nous sommes invités à passer d'une catéchèse destinée aux enfants, à une catéchèse proposée à tous, enfants et adultes. Le défi aujourd'hui dans une société globalement déchristianisée, c'est de mettre quelqu'un non seulement en contact, mais en communion, en intimité avec le Christ.

Cette pédagogie implique :

- Une démarche particulière qui vise à rendre effectif l'accueil de Dieu, en toute liberté : liberté d'entreprendre une démarche, liberté d'exprimer sa pensée, sa foi, ses doutes, ses questions.
- Un cheminement qui donne le goût d'aller plus loin.
- Un enseignement profond dans l'écriture en laissant la parole de Dieu effectuer son travail, et en favorisant ce qui peut rendre possible l'action de l'Esprit Saint au cœur de chacun.
- Une dynamique du choix qui introduit les personnes à une vie de partage fraternel, en réponse à la Parole et à l'amour de Dieu.

(Voir toutes les photos du WE sur le site de la paroisse)

Catherine

Invitation KT

Ce **mercredi 7 juin**, à **Saint-Christo**, à partir de 12h00 tous les enfants inscrits au kt sont invités à un grand temps fort de fin d'année. Les parents, les proches, sont également invités avec le pique-nique dans le parc en face du cimetière. Un grand jeu à la découverte de Saint Luc est proposé de 13h00 à 14h30.

Ce temps convivial sera suivi d'un spectacle d'un jeu scénique construit et joué par le groupe kt CM 2. Depuis septembre ce groupe a lu, échangé et mis en scène les récits bibliques de Saint Luc.

Rendez-vous à 14h30 à la salle Saint-Louis.

Merci à ceux et celles qui pourront apporter une boisson ou un gâteau pour conclure cette année kt.

Témoignage

Préparation au mariage

La saison des mariages arrive avec les mois d'été. L'équipe d'accompagnement des fiancés de la paroisse composée de trois couples, diacres et prêtre, s'est mobilisée depuis début décembre 2022, autour d'une dizaine de couples fiancés, dans un parcours de plusieurs rencontres.

Une première permet à chacun de faire connaissance autour d'un repas à la maison chez des accompagnateurs. Puis une formation sur différents thèmes est mise en place : comme les blessures que nous portons en s'aidant d'un texte de la Genèse, la puissance de l'Amour de Dieu dans le sacrement, l'art de communiquer, la force du pardon avec l'évangile du fils prodigue et d'autres sujets.

Nous avons terminé ce parcours avec une messe et un temps de prière de louange, le 13 mai en l'église de Saint-Héand.

Nous prions pour tous ces nouveaux couples et leur souhaitons tous nos vœux de bonheur.

Les chrétiens de chacune des communautés sont invités à se joindre aux célébrations, le jour du mariage par leur présence, par la pensée ou la prière.

L'équipe accompagnatrice

Prière

Dieu notre Père,
Tu n'es pas indifférent à nous, à ce que nous vivons.
Tu portes chacun de nous dans ton Cœur.
Tu nous connais par notre nom
et Tu prends soin de nous.
Tu nous cherches même quand nous T'abandonnons.
Chacun de nous T'intéresse,
car Ton Amour T'empêche d'être indifférent
à ce qui nous arrive.
Touche notre cœur !
Ouvre notre Cœur, afin qu'il soit revêtu de ta bonté et
de Ta miséricorde,
pour devenir en Ton Fils Jésus,
des serviteurs des hommes.
Seigneur Jésus-Christ, guéris-moi
de la dureté de mon cœur.
Rends mon cœur semblable au Tien :
fort et miséricordieux, vigilant et généreux,
qui ne se laisse pas enfermer sur lui-même
et qui ne tombe pas dans le piège
de la mondialisation, de l'égoïsme
et de l'indifférence.

-Pape François